創支150周年二川小だより

R5.3.15 第 16 号

感謝の会 ~地域の方々に支えられ~ 来年もよろしくお願いします

令和4年度も終わりに近づいてきました。2月22日、日頃からお世話になっている方々をお招きし、感謝の会を行いました。運営委員長の白井大翔さんがお礼のことばを次のように述べました。

「二川小学校は、学校の先生だけでなくいろな人に支えられています。今日来ていただいた方々だけでなく、他にも多くの方々に、日々支えられています。二川小学校を支えてくれているボランティアの方々に感謝して、これからも勉強をがんばりましょう。」
地域の特権

地域の皆様, 今後ともよろしく お願いします。









6年生を送る会~今までありがとうございました~









3月2日,「6年生を送る会」が行われました。学校生活のいろいろな場面でリーダーとして活躍した6年生に,感謝の気持ちを学年ごとに伝えることができました。中学校でのますますの活躍を期待しています。



6年生奉仕作業,記念植樹 ~今までありがとう,感謝の気持ちを込めて~

卒業式まで、あとわずかとなりました。3月6日の卒業記念品授与式では、校区自治会長戸澤竹二様、PTA会長白井光様をお招きし、記念品が授与されました。自治会から卒業祝いのお饅頭と卒業式当日、胸につけるコサージュ、PTAからは卒業証書フォルダが卒業生に授与されました。後日の奉仕作業では6年生が運動場の側溝を隅々まできれいにしてくれました。

記念植樹ではサルスベリを6年生みんなの手で植えました。きっと大きな木に成長するでしょう。



